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-----En la ciudad de Bermosillo, Sonora, a las diecinueve -
horas 7 quince minutos del dia treinta 7 uno de octubre de 
llil novecientos sesenta 7 seis se reunieron, previo citato
rio, loa integrantes del B. Consejo Universitario para cel~ 
brar aesi6n extraordinaria con objeto de conocer el estudio 
que la Coaisi6n Especial designada por este Organismo Uni-
versitario present6 sobre el Pro7ecto de Reglamento de loa 
Artículos 63 7 64 de la Le7 de Enaeñanza Universitaria en -
vigor 7 un pro7ecto de 8.llpliaci6n acad61Dica para la docen
cia ún1 versi taria que presentarl la Rectoría. Habiendo qu6-
rua legal, con una asistencia que lleg6 a treinta y un Cona~ 
jeros, el Presidente declar6 abierta la ses16n ratificando -
los asuntos que en ella ser1em tratados. Acto seguido se -
concedi6 el uso de la palabra al Sr. C.P. Heriberto Aja c., 
integrante de la Coaisi6n Especial encargada de hacer el e~ 
tudio del mencionado Pro7ecto de Regluento, quien en una -
tor11& JIIUY aaplia se refiri6 a la aanera coao la Coaisi6n ae 
había docuaentado para llevar a cabo su trabajo 7 al resul
tado obtenido, que viene a ser el Reglamento que preaenta.
Deapu6s de darse a conocer ese Reglamento, tue puesto a la 
consideraci6n de la Asamblea. Hicieron uso de la palabra va 
rios Consejeros para referirse a los diferentes aspectos-= 
que comprende 7 a la utilidad que preatarl en la reaoluc16n 
del problema de pensiones 7 jubilaciones que dentro de po-
cos años se preaentarl a la Universidad. Soaetido a vota--
ci6n, el Reglamento presentado tue aprobado en tor■a detin! 
tiva con el acuerdo de que se turne al B. Patronato de la -
Universidad de Sonora a fin üe que•• inicien de imaediato 
los descuentos que correspondan al personal a que se refie
re y que se entreguen las apo~aciones de ese B. Organia■o 
Universitario para orear el tondo de pensiones, sin perjui
cio de las sugerencias que hicieren ya sea el B. Patronato 
o el H. Consejo Universitario. Enseguida se di6 a conocer -
una nota enviada por los empleados y trabajadores al servi
cio de la Universidad donde expresan que enterados de que -
el H. Consejo Universitario estl estudiando el Regla■ento -
que ha de definir de una vez por todas sus garantiaa, supl! 
can de la manera mls atenta que para r6glamentar el aspecto 
econ6aico se cite a ses16n extraordinaria en la fecha mls -
cercana que sea posible para que se resuelve en forma aati~ 
ractoria lo indicado 7 sean reconocidos sus derechos lega-
les, de servicio de antigüedad y que después, de acuerdo -
con lo establecido, se fijen las aportaciones que por su -
parte ha7a necesidad de cubrir por estar plenamente conven
cidos que siempre ha sido un problema existente el aspecto 
relacionado con pensiones. Puesto a la consideraci6n de la 
Asaablea se acord6 de enterados 7 que, con la aprobaci6n -
del Reglamento correspondiente, quedaron obsequiados los d~ 
seos de los firmantes del escrito. Enseguida el Sr. Rector 
hizo uso de la palabra para hacer saber que desde hace ya -
un buen nwnero de años se ha venido observando en nuestra -
Casa de Estudios que con mucha frecuencia, -sin duda debido 
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a la fol'llalidad creciente de sus programas de docencia, --
4• experimentac16n y de 1nve■t1gac16n,- •• vienen plantean 
do nU11eroaaa aolicitudea de beca■ para realizar eatudioa 
de poatgraduado, bien de parte de eatudiantes recientemen
te recibidos en ella, bien de catedrlticos y señores direst 
torea de escuelas que desean &11pliar su tormaci6n acad6m1-
ca; que estas solicitudes han redundado hasta hoy en el en
rio de ello■ a centros institucionales especializados eXi4 
tentes en el paia y en el extranjero; que a la techa la d~ 
manda de tales solicitudes continda en aumento y significa 
ya una •rogao16n econ6mica anual muy iaportante para nues
tra Universidad; que afortunada.mente el personal acadlmico 
con torm.ac16n de postgraduado que ae ha venido formando -
haa·ta hoy es ya suficiente náero y meritorio por todos -
conceptos, y permite hablar en el sentido de que la Unive~ 
sidad de Sonora bien puede dar pasos propios en la torma
c16n de peraonal con preparac16n similar, idea que al rea
lizarse redundaría en la econom!a de buenas sumas anualea
y sobre todo, lo que es mls iaportante, el aprovechamiento 
pleno del cmaulo cientitioo, tecnol6gico, huaanistico, etc. 
que leos postgraduado& han recogido durante sus estudios 7 
la• proyecciones aoad6aica■ de la Universidad de Sonora se 
verían indudablemente ampliadas al contarse con una ruente 
de produoci6n de mayor número de maestros y demla personal 
eapecializado y term1n6 proponiendo la creac16n, en esta -
Universidad, de una Jacultad de Estudios de Postgraduado.-, 
cuya organizaci6n •• llevaría a efecto en el presente ci-
clo lectivo para abrir sus puertas, a quienes en ella des•~ 
ren continuar au toraación acad6mica, desde el dia primero 
de septiembre de mil novecientos sesenta y siete. Puesta -
a la consideraci6n de 1a ·Asam.blea la proposioi6n presenta
da por la Rectoria, despuls de un prolongado cambio de im
pr•~ionea y de una serie de consideraciones se aprob6 por
unanillidad. Al ser acordada la creaci6n de la nueva Facul
tad ae pena6 desde luego en la persona que pudiera dirigi~ 
la. Despu6s de un breve cambio de impresiones se lleg6 a -
la conolus16n de que, por sus m6ritos acad~micos propioo,
por su dedicac16n a tiempo completo a la■ actividades Uni
versitarias, por eu rormaoi6n especializada 7 de postgra-
duado en instituciones nacionales 7 extranjeras, por au i!1 
ter6s en la propia superac16n y por muchas otras oualida-
des que posee, la pe.rsona ala indicada ea el Sr. Ing. A.rt!! 
ro Delgado. Puesta a la consideraci6n de la Asaablea fue -
aceptado por unanimidad la designaci6n del Ing. Arturo Del 
gado R. como Director de la Yacultad de Estudios de Post
gra4uado•de la Univaraidad de Sonora. Coao el Sr. Ing. -
Delgado exprea6 que tenia un ooapromiao oontraido con ant~ 
rioridad, como Director de la Escuela de Ingeniería de es
ta Casa de Estudios, que terminaria haata el mes de enero
pr6xiao, consideraba que para aceptar .la nueva designac16n 
tendría que ser relevado de la comiei6n anterior. La Asu
blea por unanimidad acord6 relevarlo de esa collis16n por -
lo que deade esta techa se le contiri6 au nombramiento co
mo Director de la Jacultad de Estudios de Postgraduados, -
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